



„Da Nikolaus kimmt sechent“

Um Tradition zu bewahren, zieht auch dieses Jahr der Nikolaus mit seinen Helfern am Nachmittag des 05.12. von Haus zu Haus. Bitte um Anmeldung bei seinen Helfern bis 30.11.2024 unter der Nr. 0650/4417718.

Im Anschluss um ca. 19.00 Uhr gibt's für die größeren Kinder an Glühwein und andere Leckereien beim Haus Arnika.

Pfarrer Ernst Josef Ellinger ☩



Pfarrer Ernst Josef Ellinger ist am 7. November im 87. Lebensjahr verstorben.

Geboren am 25. April 1937 in Kirchbichl, empfing Ellinger als früherer Buchhalter am 29. Juni 1967 in Salzburg die Priesterweihe.

Er wirkte als Kooperator und Pfarrvikar in der Pfarre Schwarzach im Pongau. In St. Jakob in Haus, Zell am See/Schüttdorf, Mayrhofen und Mariatal war er Pfarrer. Als Provisor betreute er die Pfarre Brandberg kurzzeitig im Jahr 1980, weiters Söll und Breitenbach. Seinen Ruhestand verbrachte er in Kufstein/Sparchen, wo er als Aushilfspriester tätig war.

EISENBACHER
MAYRHOFEN ZILLERTAL
✓ BERATUNG ✓ PREIS ✓ SERVICE

Raiffeisenbank
Mayrhofen und Umgebung



Die Schupfe

Nachdem wir letztes Jahr die Innenrenovierung der Kirche abgeschlossen haben, konnte in den vergangenen Wochen das zweite „Sorgenkind“ behandelt werden. Die Schupfe hat ein erfolgreiches „Facelifting“ wie es neudeutsch heißt bekommen. So ist das Ensemble Kirche Widum und Mesnerhaus vollständig unter Dach. Ein Dankeschön an Witschau Peter, der das Ganze in die Hand genommen hat sowie dem Naturpark für die Unterstützung bei den Schindeln.



Monatliche Feuerwehrrübung mit der Feuerwehr Mayrhofen

Eine Feuerwehrrübung mit der Drehleiter ist eine wichtige Maßnahme, um den sicheren Umgang mit diesem vielseitigen Einsatzgerät zu trainieren.

Aufbau und Inbetriebnahme, Höhenrettung, Brandbekämpfung von oben, Zugang zu schwer erreichbaren Bereichen, Notfallmaßnahmen ...

Ein herzliches Dankeschön an die Freiwillige Feuerwehr Brandberg für euren unermüdlichen Einsatz, eure Einsatzbereitschaft und euren Mut.



Jahreshauptversammlung Landjugend Brandberg

Am 08.11.2024 fand die Jahreshauptversammlung der Landjugend Brandberg im Gasthaus Steinerkogel statt, im Zuge dessen bedanken wir uns nochmals herzlichst für die grandiose Verpflegung.

Voller Freude dürfen wir ebenso unsere sechs neuen Mitglieder Manuel Weißenbacher, Maxi Stock, Mario Dornauer, Lukas Sporer, Carlotta und Elin Ripper, begrüßen.

Wissentlich, dass im Verein und in der Gemeinde das Miteinander im Vordergrund steht, freuen wir uns auch dieses Jahr auf eine kreative und aktive Zusammenarbeit zwischen Landjugend, der Gemeinde Brandberg und den anderen ansässigen Vereinen

